



## Rozones

### **Alito toma un vuelo**

Luego de que fuera cateada una casa de su propiedad en Campeche, por una investigación por presunto enriquecimiento ilícito que lleva a cabo la Fiscalía de Campeche, y tras una serie de audios que han cimbrado su dirigencia, a los que ayer se sumó uno más, en el que ahora advierte que habrá de "apretar" a empresarios con una reforma, el líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, tomó ayer un vuelo al extranjero. El hecho de inmediato generó diversas especulaciones tanto que desde espacios priistas debió informarse que el viaje de Moreno era para que éste fuera a denunciar ante organismos internacionales lo que ve como una persecución en su contra. Por cierto, que entre las especulaciones que se dieron está la de que el vuelo del priista pudiera no ser redondo. Como sea, ya se verá.

### **Adiós, Horario de Verano**

Expresiones aparte —como la de volver al "reloj de Dios" que ayer se sacó de la manga el secretario de Salud, **Jorge Alcocer**—, todo parece indicar que el Horario de Verano tiene sus días contados. Y es que la oposición no va a tener cara para rechazar la iniciativa presidencial. En el Legislativo hay nueve propuestas similares presentadas por el PRI; siete por el PRD y dos por el PAN. ¿Cómo podrán los diputados y senadores de estos partidos negarse a aprobar algo que las fuerzas políticas a las que pertenecen han pedido? Ayer, la diputada perredista **Olga Luz Espinosa** indicó que, aunque sea una "cortina de humo", si la iniciativa cumple con los requisitos de ley, será respaldada por su partido. Ella es autora de una de las iniciativas que buscan terminar con el Horario de Verano. Así las cosas, sólo falta saber la fecha en que la propuesta será aprobada y por cuántos votos, nos aseguran.

### **Jara, con Sheinbaum**

El que ayer anduvo por las oficinas donde despacha **Claudia Sheinbaum** fue el gobernador electo de Oaxaca, **Salomón Jara**. Y tan fue relevante la reunión tanto para el propio Salomón como para la Jefa de Gobierno, que ambos difundieron sendas imágenes tras el encuentro. "Estamos en la Ciudad de México trabajando y tuvimos la oportunidad de saludar y platicar con mi amiga Claudia Sheinbaum", quien nos recibió con mucho afecto como siempre. ¡Saludos desde acá!, publicó el oaxaqueño en las benditas redes. La mandataria capitalina, por su parte destacó que: "Nos unen los ideales de servir al pueblo y de trabajar siempre para el bienestar de los habitantes de nuestras entidades". Jara Cruz, nos recuerdan, tomará las riendas del gobierno de Oaxaca el primero de diciembre y aunque parece que es un tiempo considerable, ya se encuentra alistando todo para tener un arranque fuerte, nos comentan.

### **Sobremesa en Palacio**

¿De qué hablarían ayer el Presidente **Andrés Manuel López Obrador** y el empresario **Carlos Slim** durante su encuentro de ayer en Palacio Nacional? El empresario atendió una invitación para comer con el primer mandatario, pero dicen los que saben que la sobremesa se extendió por unas tres horas. Los observadores nos recomiendan no perder de vista el dato de que esta reunión se da a unos días de que el Jefe del Ejecutivo se reúna con su homólogo de Estados Unidos, **Joe Biden**. No estaría muy errado quien pensara que López Obrador le pidió su punto de vista al presidente de Grupo Carso para hablar de los temas económicos con quien lleva las riendas del país que es nuestro principal socio comercial. Pendientes.



## Jornada de Oración toma fuerza

Con la novedad de que el Presidente cambió de opinión y dejó de ver con reserva y cuestionamiento la posición de la Iglesia católica sobre la estrategia federal de seguridad y justicia del gobierno. Y es que el mandatario advirtió un "cambio de tono" de la Conferencia del Episcopado Mexicano, en el anuncio de una Jornada de Oración en favor de la Paz que esta última realizó. Una iniciativa en la que la jerarquía católica tiene, entre otras cosas, previsto honrar a los sacerdotes a quienes el crimen y la violencia les ha quitado la vida. Nos hacen ver que la iniciativa no sólo dejó de tener la desaprobación presidencial, sino que tuvo adhesiones relevantes como la de la Arquidiócesis Primada de México, que encabeza **Carlos Aguiar Retes**.

## Cruzada contra feminicidios

Nos cuentan que la cruzada del presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Arturo Zaldívar**, contra los feminicidios, va en serio. Tan es así, que este miércoles el ministro sostendrá un encuentro con integrantes de la Comisión Permanente del Congreso para hablar precisamente de cómo incrementar las medidas preventivas contra este flagelo y contra la violencia de género. La contribución de la SCJN en la producción y difusión de la serie *Canibal: indignación total*, que tuvo una audiencia de 276 millones de espectadores, forma parte de este esfuerzo de Zaldívar por poner en la agenda nacional el grave problema de las agresiones de todo tipo contra las mujeres. De la reunión que hoy tendrá lugar en la sede del Senado, seguramente saldrá con la causa abrazada por varios legisladores y legisladoras, por su relevancia.